



桜の里／三井恵美子・画

IMAGINE ROTARY 多様性 公平さ あらゆる人を歓迎、尊敬

2022～2023年度 R.I.会長 ジェニファー・ジョーンズ
第2620地区ガバナー 浅原諒藏

2022.9.9 第2060回例会 No.2060

会長挨拶

大河ドラマ「鎌倉殿の13人」を見られていますか？次々に現れる個性的な登場人物を取り巻く敵味方関係が目まぐるしく入れ替わり、毎回誰かが命を落とす。もちろん、「殺してしまおう」と至るまでの事情や人間関係、葛藤が、それなりに描かれていて面白い。歴史的には「この二人は近いうちに戦うはずだ」とわかっていても、ついつい「この先どうなるのか」とドラマに引き込まれてしまう。今や毎週放送日が待ち遠しい。ところで私は、そもそもこのドラマを見ていなかったのですが、放送開始から2か月程経った頃、伊東の同級生から電話がかかってきて、「大河ドラマを見ているか？」伊東が出ているのだから市民はみんな見て、観光の宣伝をしっかりやるべきと思うんだ。とにかく今からでも絶対見るようにと、熱い思いが伝わってきた。あまり見る気は進まなかっただし、適当に話を合わせて電話を切った。ところが次の日、なんと彼が脳血管障害で倒れ意識不明になったと聞いた。このタイミングに、私としては何か彼の思いを託されたような責任を感じ、このドラマを見始めた次第である。同級生は後に意識を取り戻し、現在はリハビリ歩行訓練するまで回復している。



Ito West R.C. Weekly

R.I.第2620地区 静岡第1グループ



伊東西

会長 稲葉雅之 副会長 市川正樹
幹事 久保田英二

例会場 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル2F
例会日 毎週(金曜日) TEL 0557-37-1512
事務所 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル内
TEL・FAX 0557-37-0036
ホームページ <http://itowest.rcy.jp>

出席報告

	会員数	出席規定該当者	出席者	欠席者	M. U	出席率
本日	47	42	35	7		83.33%

さてこのドラマ、理由もわからず誰かから切りつけられて突然一生が終わる、或いは一族が滅ぼされるなど、何とも物騒な展開である。とはいえ、社会秩序が発展途上だからとか、野蛮な頃の人類の話だからというほど、他人ごとではない。なぜならば、「寄らば大樹の陰」と強むものに参集するものの、力をつければ「出る杭は打たれ」てしまう。「敵の敵は味方」と仲良くなつたと思えば、あっけなく「昨日の友は今日の敵」となったりする。これは、今の時代も変わらないからだ。見て楽しい娯楽作品である反面、社会における処世術のようなものを学ぶ教材にもなりえる。私に見るように勧めた友人が元気になつたら、ドラマについて語り合いたい。

本日の欠席者

松屋永久君 三井勇人君 佐藤周君 市川正樹君
稻木孝彦君 牧野隆広君 小川久君

幹事報告

- ロータリー・リーダーシップ研究会（R.L.I）開催の案内がきました、受講希望の方は事務局までお申し込みください。
- 現在、食事はお弁当の持ち帰りとさせていただいているが、会員さんの中には決まった時間に薬を飲まれる方とか、例会終了後に食事をしてると、午後の仕事に支障出る方とかもいらっしゃるとの声がありましたので、次回より例会中食事をされても結構ですし、持ち帰られても結構です。食事をされる方は黙食にご協力ください。

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

地球にやさしい再生紙を使用致しております

会員慶事

○皆出席おめでとう
野村玲三君 32年



○会員誕生日おめでとう

田邊文保君 9月

稻葉 衛君 9月

杉本興一君 9月

飯島崇宏君 9月

○結婚記念日おめでとう

工藤雅司君 9月



○配偶者誕生日

おめでとう

杉本興一君夫人

安佐子様 9月



委員会報告

○ゴルフ部より

2022年度おとなしカップ開催のお知らせ

日時 2022年9月11日(日曜日)

会場 中伊豆グリーンクラブ

スマイルボックス

皆 出 席 野村さん 皆出席32年

勝又 隆男君 全国少年少女空手道大会で小6のマゴが組手でベスト16に入りました。そのマゴが東日本ジュニアボクシング大会U-12、55kg級で優勝し、後楽園ホールにて表彰をうけました。

石井 幸弘君 6日妻と伊東カントリーでプレー。右肩が1ヶ月痛いのですが、妻に「言訳を言わない」と、しかられながら、やはり妻に大差で負けました。妻は90台です。

原 幸男君 都から高齢者見舞金貰いました。うれしいやら悲しいやら複雑です。有効な使い方をする西クラブに寄贈します。

稻葉 雅之君 夏の猛暑中ずっと故障していた我が家家のエアコンが、涼しくなった昨日やっと交換されました。来年の夏が楽しみです。

特記事項

慶祝 台北大安ロータリークラブ創立41周年
記念に向けて

この度は、クラブ創立41周年を迎えたこと、誠におめでとうございます。本来でしたら、姉妹関係である私たち伊東西ロータリークラブが台湾に渡り式典に参加したいところですが、未だ収束しないコロナウイルスの原因とはいえ、このようなメッセージを送るに留まることをお許しください。さて、貴クラブのメンバーやご家族の皆様はお元気でいらっしゃいますか。クラブの活動は滞りなく行われていますか。伊東西では、何人かのメンバーの退会はあったものの、新たな入会者もあって、仲良くクラブ活動をしています。奉仕活動もだんだん活発になってきました。しかし何かが物足りないと感じます。それは、台北大安ロータリークラブとの交流ができないことです。2つのクラブの先輩メンバーたちは、長年にわたって、顔を合わせてよく遊び、尊敬しあい、助け合い、信頼関係が築かれ、友情が育まれました。今まで、日本から来た私たちを、温かいおもてなしで一生懸命に楽しませて下さった皆様に、いつも感謝しております。また早く台湾に行き皆様に会いたいとメンバー一同願っております。また、皆様が日本に来てくれることを、熱烈歓迎にお待ちしております。今世界では、コロナの脅威だけではなく様々な問題や変革が起きておりますが、平和で楽しい未来を維持するためには、変化に適応しなければなりません。それには、どんな時代になっても信頼できる者同士の友情が維持され助け合ことが重要ですので、これからも宜しくお願いします。皆様のご健康と益々のご発展を祈願しまして、伊東西からのお祝いの言葉といたします。おめでとうございます。



(担当 堀野泰司)

プログラム予定

9/23 休会（秋分の日）
10/7 広報・雑誌フォーラム

9/30 バナー公式訪問（ホテル暖香園）